

Larp-Gruppe gründet sich in Steinefrenz

Mittelalterspektakel

Elterninitiative organisiert erstes Kinderfest mit Ritterspielen

■ **Steinefrenz.** Eine Gruppe junger Leute aus Steinefrenz und Umgebung gründen am Freitag, 9. September, den „WW-LARP-Verein“ (Mittelalter-Rollenspiel-Gruppe). In diesem Rahmen sind alle Interessierten zu einer Informationsveranstaltung am Samstag, 10. September, nach Steinefrenz in und um das Haus Brencede eingeladen. Das Foyer wird zu einer mittelalterlichen Taverne umfunktioniert.

Was ist Larp? Dazu eine Szene: Ein Jugendzeltplatz irgendwo in Deutschland. Mehr als 4000 mittelalterlich gewandete Menschen bevölkern das Gelände. Ritter, Söldner, Piraten, Landknechte, Legionäre und Kelten laufen auf einem Schlachtfeld auf, um für ihren Weg zu streiten. Eine Stadt mit Händlern, Gauklern und Schurken. In den Tavernen trinken und spielen Bauern mit Adligen und anderen eigenartigen Wesen. Aber wo sind die Zuschauer? Es gibt keine, denn dies ist kein mittelalterlicher Markt, sondern Larp (live action role playing). Kurzum: Es ist ein Rollenspiel, das nicht im Kopf, sondern live in der realen Welt stattfindet. Die wörtliche deutsche Übersetzung des Begriffs „Larp“ ist einfach „Liverollenspiel“. Alle Anwesenden nehmen aktiv am Geschehen teil.

Diese Art der Freizeitgestaltung ähnelt in vielen Aspekten dem Improvisationstheater. Denn weder die Spielhandlung noch die Dialoge folgen einem festen Drehbuch. Die Teilnehmer schlüpfen in Rollen



Erste Einsätze der Larp-Gruppe in Heiligenroth. Am Freitag ist der offizielle Gründungstermin für die Steinefrenzer Gruppe.

Foto: Markus Müller

von selbst ausgedachten Spielfiguren. Sie versuchen, diese Figur während des Liverollenspiels so gut wie möglich darzustellen, beispielsweise durch aufwendige Verkleidungen und Requisiten. Dabei interagieren sie mit den Spielfiguren anderer Teilnehmer.

Ein erstes Liveerlebnis bietet die Gruppe am kommenden Samstag in Steinefrenz mit beeindruckenden Medien rund um das Thema Larp, Glücksspiele, Shisha-Zelt,

Rüstungen Probe tragen, Kampf-Workshop, einer mittelalterlichen Taverne, Bogenschießen, Turnieren und einer kleinen Schlacht. Um Mahlzeiten und erlesene Getränke kümmert sich die Crew von der Lazarus Pinte. Die Gründungsversammlung des „WW-LARP-Vereins“ ist bereits am Freitag um 18 Uhr. Die Veranstaltung am Samstag beginnt um 14 Uhr mit einer Informationsrunde. Um 16 Uhr gibt es Turnierkämpfe von Rit-

tern und Söldnern, von Bauern und Schurken und um 18 Uhr folgte eine kleine Schlacht mit viel Action. Um 20 Uhr Ende der Informationsveranstaltung die Taverne bleibt jedoch offen für ein Gelage. Der Tag der offenen Tür der neuen „Larp-Gruppe“ ist gleichzeitig die Auftaktveranstaltung der Steinefrenzer Elterninitiative (die WZ berichtete). Weitere Informationen gibt es im Internet unter www.ww-larp.de.vu.

skw

⊕ An alle Burgfräulein und Rittersleut und ihr Gefolge! In Steinefrenz beginnt am Samstag um 15 Uhr ein Kindernachmittag mit „Ritterspielen“ auf dem Dorfplatz und feinsten Kuchenspeisen in der Taverne Brencede. Geboten wird außer der Larp-Gruppe Schminken für Burgfräulein und Rittersleut, (Stecken-)Pferderennen, Wurfspiele und vieles mehr. Veranstalter sind die Elterninitiative Steinefrenz und die LARP-Gruppe.